

Handelskammer **Ausbau der Dienstleistungen**

Mit dem Ausbau ihrer Dienstleistungen will die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) ihre Mitglieder bei der Bewältigung der Wirtschaftskrise unterstützen. «In weiser Voraussicht» habe sie im Vorjahr die Mitgliederbeiträge um 10 Prozent gesenkt, heisst es in einem Communiqué. Neu bietet die AIHK ihren Mitgliedern eine Plattform für «Leiharbeit». Auch wenn einige Firmen bereits Kurzarbeit hätten, gebe es immer noch andere, die ihren Fachkräftebedarf nicht decken könnten. (MZ)